

様式 1

研修(研究)報告書

平成29年11月29日

玉名市議会

議長 中尾 嘉男 様

氏名 近松 恵美子



下記のとおり、参加(開催)しましたので報告します。

参加議員	近松恵美子		
日時	平成29年5月20日(土) 午後 3時30分 ~ 午後 6時10分		
場所	くまもと森都心プラザ	参加者数	80名
研修(研究)事項	日本統合医療学会 熊本県支部学術講演会		
概要及び所見	別紙のとおり		

日本統合医療学会 熊本県支部学術講演会

2017年5月20日

鍼灸に関しては、九州看護福祉大の塚本准教授が講演された。

鍼灸の効果として、自律神経のバランスをとること、とくに副交感神経を優位にすることで、免疫力が高まる、というお話しであった。しかし持続期間は2-3日ということであった。

それでも西洋医学には期待できない効果であり、もっと鍼灸についての理解が深まることが大切ではないかと思う。

「においとアロマセラピー」という演題については、鳥居医療総研総合医療研究所の神保研究員より講演があった。

認知症は、試算の倍のスピードで増えており、やがて65歳以上の25%以上になるだろうということであった。前駆症状としては嗅覚障害がみられるため、カレー粉、ニンニクなどの強い臭いでダメだったら精査を受ける必要があるということであった。アロマは薬剤以上の効果があるということで、予防的にも使用可であると話された。

統合医療の分野については、地元九看大でも、研究を深め地元にも還元していただけるよう期待するとともに提言していきたいと思った研修であった。

様式1

研修(研究)報告書

平成29年11月29日

玉名市議会

議長 中尾 嘉男 様

氏名 近松 恵美子



下記のとおり、参加(開催)しましたので報告します。

参加議員	近松恵美子		
日時	平成29年 6月17日(土) 午後 2時00分 ~ 午後 5時00分		
場所	龍田の森体育館	参加者数	60人
研修(研究)事項	世界トップレベルの教育について語ろう ～フィンランド&熊本～ “フィンランドの教育について”		
概要及び所見	別紙のとおり		

フィンランドの教育について

2017年6月17日

常々日本の教育について疑問に思うことが沢山あったが、このお話しを聞いて、これこそ教育だ、と感動した。

小学校の1年生に生ごみ堆肥づくりの実習で出会ったとき、その旺盛な好奇心に驚いたものだが、6年生を対象に味噌汁づくりの実習をしたときには、覇気のない態度に驚いた。教育が子どものやる気を失くしたのかと感じた。

フィンランドの教育はまさに子どもの好奇心を引き出し、満たし成長させるもの。このような教育に変えていくのはどうしたらよいものか。地道に親や教育関係者に情報提供をしていくことから始めるしかない、と感じた。

様式1

研修(研究)報告書

平成29年11月29日

玉名市議会

議長 中尾 嘉男 様

氏名 近松 恵美子



下記のとおり、参加(開催)しましたので報告します。

参加議員	近松恵美子		
日時	平成29年 7月26日(水) 午前 10時00分 ~ 午後 4時30分		
場所	TKP品川カンファレンスセンター (東京都)	参加者数	50人
研修(研究)事項	人口減少時代の地域政策講座 in 東京		
概要及び所見	<p>①10:00~12:30 「元教育長が語る学校統廃合と廃校活用」 ②14:00~16:30 「事例から学ぶ廃校活用成功の鍵」</p> <p>別紙のとおり</p>		

事例から学ぶ廃校活用成功の鍵

2017年7月26日

廃校活用した事例を数々紹介されたが、そこの地域での人材の有無の問題もある。私は、基本的には、企業誘致がよいのではないかと考える。
改めてそのように感じた研修であった。

元教育長が語る学校統廃合と廃校活用

統廃合については、小さい声の拾い方など見事に工夫されていた。
玉名市においてもこのような配慮がされたいたなら、もっとスムースに進んだことと思う。
廃校活用については、どれだけの情報提供ができるかがキーポイントであると思つた。
実際、統廃合を進めた方のお話しであったために、非常に有意義な研修であつた。